



Charleston deja Sefiplan

El secretario de Finanzas del Estado solicitó autorización para separarse de su cargo por motivos de salud.

El titular de la Secretaría de Finanzas y Planeación (Sefiplan), Fernando Charleston Hernández, solicitó al titular del Ejecutivo del Estado su autorización para separarse de su responsabilidad, ya que padece una enfermedad que, aunque no es grave, implica su tratamiento en la Ciudad de México, por lo cual se ve imposibilitado para continuar en el cargo.

En el lapso que estuvo al frente de la Sefiplan, Fernando Charleston consiguió que dos de las más importantes firmas calificadoras en materia financiera, Fitch Ratings y HR Ratings, mejoraran la calificación crediticia del Gobierno de Veracruz, respaldados en las acciones de disciplina presupuestal y estricto manejo del gasto público. De acuerdo a HR Ratings, uno de los factores para mejorar la calificación de Veracruz fue que el pasivo circulante se redujo de cinco mil millones a tres mil millones de pesos.

Mantuvo racionalidad en el gasto, instrumentó un intenso programa de modernización administrativa al servicio del contribuyente, hasta acabar con el manejo de dinero efectivo por parte del personal, y la entidad subió al cuarto lugar en materia de transparencia financiera.